
 

 

VitaloNUTRI®: Testprogramm 

 Ganzheitliche Ernährung 
Das sichere System zur ausgewogenen 

Nahrungsmittelauswahl  

Gesunde Ernährung ist kein Zufall. 

Die Black Box des Organismus  

Nicht nur Flugzeuge, auch der Organismus hat eine "Black Box". Beim Flugzeug werden die 

gespeicherten Daten erst nach dem Absturz analysiert. Alle im somato-viszeralen 

funktionellen System (SVFS) des Körpers aufgezeichneten und von außen nicht sichtbaren 

"energetischen" Eigenschaften können hingegen laufend über die Haut überprüft werden. Mit 

PROGNOS® sind demzufolge Ungleichgewichte/Behinderungen des Energieflusses im SVFS 

und damit der "energetische" Zustand des Körpers mittels Messungen am "Hautmantel" zu 

erkennen und schon entsprechend für die ausgewogene Ernährung zu berücksichtigen.  

Traditionelle Chinesische Medizin  

PROGNOS® beruht auf den Erfahrungen der Traditionellen Chinesischen Medizin (TCM) 

wie auch der Naturheilkunde und analysiert/bewertet das Niveau der Funktionstüchtigkeit des 

Meridiansystems bzw. der Einzelmeridiane – Bestandteile des SVFS. Hier wurde 

jahrtausendealtes Wissen mit den neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen der russischen 

Raumfahrttechnologie und der Schulmedizin zu einem System vereint, das die Prävention 

nachhaltig unterstützt und zu einer ausgewogenen Ernährung beiträgt. Im 

Gesundheitsverständnis der TCM gilt die Ernährung als Basis für das Wohlbefinden. Die 

Ernährung ist die Grundlage, um einen gleichmäßigen Qi-Fluss zu gewährleisten, welcher für 

die Aufrechterhaltung der Gesundheit von Körper, Geist und Seele unabdingbar ist.  

Eine ausgewogene Nahrungsmittelauswahl nach den fünf Elementen der TCM ist deshalb 

wichtig, weil jedes Element einem bestimmten Organsystem zugeordnet wird, das auch die 

zugehörigen Strukturen im Körper versorgt und die emotionalen Belange unterstützt. 
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VitaloNUTRI®:Holistic nutrition 

The safe system for a balanced food selectio 

Healthy nutrition is not a coincidence. 

The black box of the organism  

Not only planes, but also the organism has a "black box". With a 

plane the saved data is analyzed only after the crash. Any "energetic" properties, however, 

recorded in the somatic-visceral functional system (SVFS) of the body and not visible from 

the outside can be checked continuously via the skin. Therefore, PROGNOS® enables a 

detection of unbalances/obstructions of the energy flow in the SVFS and thus the "energetic" 

state of the body by measuring the "skin coat" and already enables the consideration of a 

balanced nutrition.  

Traditional Chinese Medicine  

PROGNOS® is based on the experience of Traditional Chinese Medicine (TCM) as well as 

naturopathy and analyzes/evaluates the level of proper functioning of the meridian system and 

the single meridians – components of the SVFS. Millennia-old knowledge has been united 

with the latest scientific findings of Russian space travel technology and orthodox medicine to 

become a system that provides sustainable support for prevention and adds to a balanced 

nutrition. In the health belief of TCM, nutrition is said to be the basis for well-being. Nutrition 

is the basis to guarantee an even Qi flow, which is vital for maintaining health of body, spirit 

and mind. A balanced food selection according to the five elements of TCM is important 

because each element is related to a specific organ system, which also provides for the 

relevant structures in the body and supports emotional interests. 

A balanced choice of food according to the five elements of TCM is important 
because each element is assigned to a specific organ system, which also supplies 
the associated structures in the body and supports emotional issues. 
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